## Fachkräfte gesucht

KarriereStart 2019



Die MFA-Auszubildende erklärt die Blutabnahme an einem Übungsarm.

Die Sächsische Landesärztekammer war auch dieses Jahr wieder auf der Dresdner Messe KarriereStart vertreten, um den Ausbildungsberuf Medizinischer Fachangestellter/Medizinische Fachangestellte vorzustellen. Tatkräftig unterstützt wurden die Mitarbeiterinnen des Referats Medizinische Fachangestellte dabei von zwei Auszubildenden aus dem 2. Ausbildungsjahr. Viele der Besucher nahmen die Gespräche mit den Auszubildenden an, da sie aus Sicht eines Azubis aus dem Praxisalltag und zum Berufsschulunterricht berichten konnten. Erste praktische Erfahrungen konnten Interessierte auch dieses Mal beim Blutabnehmen am Übungsarm sammeln.

Nach dem erfolgreichen Messewochenende erreichten das Referat zahlreiche Bewerbungen um einen Ausbildungsplatz zur Medizinischen Fachangestellten. Im Rahmen des Programms "Passgenaue Besetzung von Ausbildungsplätzen" versuchen wir, einen geeigneten Bewerber an Ihre Praxis zu vermitteln. Melden Sie dazu Ihren freien Ausbildungsplatz im Referat Medizinische Fachangestellte bei der zuständigen Projektmitarbeiterin, Lydia Seehöfer, telefonisch unter 0351 8267-169.

Erste Informationen zum Programm finden Sie auch auf www.slaek.de unter der Rubrik MFA.

Lydia Seehöfer B.A. Sachbearbeiterin Projekt "Passgenaue Besetzung von Ausbildungsplätzen"